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順
序

質問者
（議席番号）
（会派名）

質問の要旨
質問
相手

①学校給食の質と量の確保について。
・物価高騰と1食当たりの単価の推移から今後の見通しをどう考えているか。

②学校給食への意見・要望を聞く場の設定について。
・どのような場があるのか、保護者は参加しているのか。

③アレルギー代替食の継続について。

①体育館空調設備の整備について。
・設置完了までの年次計画をどのように考えているか。

②部活動の地域移行について。
・ガイドライン提示からの進捗状況と今後の見通しをどう考えているか。

③ＩＣＴ導入に伴う予算の確保について。
・全国学力・学習状況調査のＣＢＴ化。
・教室へのプリンター設置。
・アプリ教材の購入。

④修学旅行費用に対する補助について
・修学旅行費用半額補助（小６・中２）。

1 農業災害について

①台風災害の復旧状況について。
・これまでの復旧状況は。
・今後の復旧計画は。

市長

2 消防行政について

①火災時の防災無線通報について。
・火災現場が特定出来ない。
・通報音声について 消防長

2
丸小野宣康

（15）
（新風会）

令和7年　第1回国東市議会定例会　一般質問予定表

■3月5日（水）

質問事項

1
瀧口由美子

（3）
（市改ク）

1
安心・安全な学校給食
の提供について

2
教育環境の整備につい
て

市長
教育長
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①社会教育課の公民館事業と福祉課の社会福祉協議会委託事業等、統合した
組織運営ができないか。

②高齢者の住居の安全を確保する為、屋内の段差を無くすスロープや手す
り、介護用ベッド等を購入する場合、代金の一部に補助できないか。

③身寄りの無い高齢者の、病院や施設に入る際の手続き、又、死後のお葬
式・納骨・遺品処分・事務処理等を、行政として支援する取り組みが国東市
としてできないか。

①市長は就任当初、農産物の少数・多品目に渡り支援を行う方針があった
が、７年度に向けて新たな施策は。

②ＧＡＰ（「ギャップ」農業生産工程管理）を取り組む農業生産部会や生産
者に、ＧＡＰを推進する意味で補助できないか。

① 学校現場における食育活動の現状と課題について。
・地域と学校における食育活動の実態は。
・今後、特に取り組みたい食育活動は。

②地産地消の推進体制の整備について。
・地産地消のネットワークづくりの取組の現状と課題は。

①消滅可能性自治体調査結果をどう受け止め、どのような対策が必要と考え
たか、簡単に説明を。

②今後どのような推進体制が必要と考えているか。各市で定住のための推進
会議や市民会議を立ち上げている現状がある。

③ 全国的に若者のための起業支援やその育成支援をカフェできる場所等で実
施しているところがある。国東市の現状は。

④「女性活躍応援県おおいた認証企業」に認証されている企業の国東市の実
態は。
・どういう企業が選定され、どういう経過で認証されるのか。
・今後の活動はどう進めていくか。

⑤婚活応援事業について。
・現在の実施状況と成果および課題について、どのようにとらえているか。
・ＡＩの導入、マッチングサイトなどの活用は。

⑥若者定住支援のための各種奨励金の設計は。
・同級会補助金制度の創設は、考えられないか。市内の小中学校を卒業し
て、その後集まる同級会等に対して年齢制限等を用いて、助成金を出す市町
村が増えている。
・地元就業の学生に対して、就業奨励金制度を設けているところもあるが、
創設は考えられないか。

4
吉田眞津子

（9）
（市改ク）

3
石川泰也
（5）

（緑風会）

国東市の社会福祉事業
について

1 市長

食育活動推進体制の整
備について

市長

市長

市長
教育長

1

2
若者定住のための政策
の推進に向けて

2
令和７年度の農業施策
について


